



## Se encuentran cara a cara Ignacio Mier y María Luisa Albores

María Luis Albores González e Ignacio Mier Velazco se encontraron este jueves en la Cámara de Diputados en una mesa de trabajo en la que se analizó el proyecto de reforma a la ley minera. Ambos se vieron cara a cara, se mostraron sonrientes, con actitudes cordiales, dejando plasmada una imagen de dos actores que seguramente van a definir la sucesión en Puebla y en la que alguno de ellos dos, podría ser el (la) próximo (a) gobernador (a) del estado.

<https://retodiario.com/otros-medios/2023/04/14/se-encuentran-cara-a-cara-ignacio-mier-y-maria-luisa-albores/>